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現在の仕事内容を教えてください
今は主にクレーンを使って、鉄骨や鉄板、型
枠材などの資材を揚重する作業をしていま
す。吊る作業自体もですが、いかにスムーズ
に丁寧に進めるか、バランスを突き詰めて考
えるのにも楽しさを感じます。クレーンは少し
間違えると重大な事故に繋がります。常に危
険と隣合わせという危機感を持ち、安全第一
で作業をしています。

休日はどのように過ごしていますか
友人と食事をする以外は、飼っている猫と過
ごすのが楽しみの一つ。新卒で入社した会
社で福岡にいたときに、引き取った保護猫で
す。普段は仕事で留守にしているので、休み
の日は一緒にまったりしています。

今後の目標をお願いします！
現在はラフタークレーンの13tや16tをメイン
に作業をしていますが、今後も積極的に25t、
50t、70t……と挑戦していく所存です。ゆくゆ
くは「髙田クレーン興業の北村＝上手い人」と
業界で言われるような存在を目指していきま
す。そのためにも、現場で実践を重ね、スキル
を上げられるよう日々 努めていくつもりです。

前職での仕事内容を教えてください
運送業です。市場で４tトラックを運転していました。

転職のきっかけは何でしたか
以前所属していた運送会社は、体力的にも時間的
にも厳しく、二人の小さな子どもとの時間もなかな
か確保できていなかったため、転職を決断しまし
た。ちなみに、市場の運送では夜中の11時に家を
出て、翌日の午後３時か４時に帰るような生活をして
いました。入社のきっかけになったのは、クレーンに
もともと興味があり、ＳＮＳで当社を知ったことです。

入社後はどのような仕事を
されてきたのですか
現場で鉄筋や木材、職人さんの資材を３階や４階
などに上げています。入社前にクレーンの資格取
得ができる「なにわクレーン塾」を紹介していただき
ました。１か月ほど勉強して免許を取得してから入
社し、さらに１か月程度会社の敷地内で訓練。その
際に、練習として会社資材の積み込みなどを行い
ました。一番初めの仕事がガラスでしたので、ぶつ
けないように慎重に作業を行いました。 

仕事をしていて楽しいと感じる瞬間を
教えてください
クレーンのオペレーターは基本的には一人しか
乗ることができず、人がいなければ仕事が回り
ません。その点で楽しさを感じますし、一方で緊
張もします。

休日はどのように過ごしていますか
休日は子どもを公園に連れて行ったり、バイク
に乗ったりしています。最近はあまり乗れてい
ないのですが、高校卒業時からの長い趣味で、
新車を買いました。コロナが明けたら、家族で
北海道に行きたいと思っています。一人では
行ったことがありますが、子どもを授かってから
は行ったことがありません。奥さんが行きたいと
言っているディズニーにも行きたいと思います。

今後の目標をお願いします！
将来的に25tや50t、70tのラフタークレーンを動
かせるようになりたいと思っています。そのため
にまずは、16tを思うように動かし、「一人前」と
言われるようになることを目指します。

前職での仕事内容を教えてください
新卒で照明を扱う会社に入社して２年ほど経過した後、友人２名が立ち
上げることになった物流会社に参加することになりました。会社としては
主に大阪や兵庫で企業や個人への配送を承っていましたが、私は病院
や歯科などへの検査機器やワクチン関係の配送を担当していました。

転職のきっかけは何でしたか
あるとき、テレビで高層マンションの解体作業を特集していた番組を視聴
しました。大きな機械を駆使して、上層階から下へ下へと壁を潰しながら
進んでいく様が面白いと思ったのが、重機に興味を持ったきっかけです。
その番組を視聴してから１週間ほど経ったとき、高校時代からの友人だっ
た髙田取締役から偶然電話が掛かってきました。運命的なタイミングでし
たし、仲が良かったこともあり、「一緒に仕事ができたら楽しそうだ」と思
い、入社を決意しました。

前職での仕事内容を教えてください
工場やプラントの電気工事を７年ほど行って
いました。

転職のきっかけは何でしたか
小さい頃から、ずっと重機関係の仕事がした
いと思っていたのですが、なかなかこれまで
タイミングがありませんでした。そんななか、当
社のＳＮＳ(Instagram)を見つけ、そこで告知
されていた体験に参加し、転職を決めました。

現在の仕事内容を教えてください
16ｔのラフタークレーンを操縦しています。ク
レーンの免許取得については、「なにわクレー
ン塾」を紹介していただきました。当社に入っ
てからも１か月程度みっちりと勉強しました。人
生のなかで一番勉強したかもしれません(笑) 

実際に入社してみて、
どんな会社だと思いますか
先輩方が皆さん親切です。新人の私に「今日
どうやった？」「明日どこ行くん？」などと、よく声
をかけていただいたり、心配していただいた
りしています。とても働きやすい職場だと思っ
ています。

休日はどのように過ごしていますか
一番下の子どもが５歳とまだ小さいので、一
緒に遊びに行っています。先日は妻の実家が
ある淡路島に行き、淡路島の親戚の子どもた
ちと遊んできました。また、尼崎でだんじりに
参加しています。

今後の目標をお願いします！
無事故で頑張ります！

新 入 社 員 に イ ン タ ビ ュ ー ！
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2022年４月に入社された方々から、
代表して３名の方を紹介します！
入社のきっかけから今後についてま
で、じっくりお話を伺いました。社員
を知り、コミュニケーションを取る
きっかけにぜひご活用ください！
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